

Provoca graves daños incendio en termoeléctrica de Cuba



Imagen: Archivo.

La Habana, 16 ene (RHC) Un incendio en las salas de control en las dos unidades de la termoeléctrica de la provincia cubana de Cienfuegos, en la costa sur, ocasionó este jueves daños calificados de graves en ambas instalaciones.

Según el director en funciones de la central, Juan Bravo, el incidente no influye en las afectaciones por déficit de capacidad de generación del sistema electroenergético nacional, porque las dos unidades de la Carlos Manuel de Céspedes están fuera de servicio por mantenimiento.

El incendio no ocasionó lesiones a los trabajadores, informó el directivo a la televisión nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374271-provoca-graves-danos-incendio-en-termoelectrica-de-cuba>



Radio Habana Cuba